

学校だより
NO. 42・43
H28. 9. 27(火)
(2016年度)

あけの

学校教育目標

心身ともに健康で、個性豊かな
実践力のある子どもの育成

めざす 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子
子ども像 「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子
「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子
めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

運動会特集！ 午前の部その1 明野小オリンピック！

感謝、感謝の運動会二日間でした。一日目、少し雨が降ってきたにもかかわらず、一所懸命走った1年50M走と一発勝負をしてくれた5・6年合同つなひき（赤対白のみ）、そして懸命に声援を送っていただいた保護者地域の方々。二日目の早朝5時、6時より運動場の整備に取り組んだPTA本部役員さんと職員たち。連日の早朝出で準備、そして係を全力でした6年生と5年生。歴史的な二日行った「運動会」を今号より3号、ダイジェスト版でお届けします。

入場～開会式～明野ストレッチ

毎年のことですが、全校570名弱が並んで、一斉に入場するこの光景、壮観です。みんなが緊張といい意味での高揚をして始めた開会式。

曇り空の下、入場門1年を先頭にならぶ全校とテーマ「がんばれ明野小オリンピック、めざせ金メダル」(右)先頭入場の6年生の子どもたち(写真右)



児童会と体育委員会を中心にてきぱきと進めました。児童会長のあいさつがさわやかで、すてきでした。



あいさつする児童会長(左上)校歌を指揮する6年生(中)ストレッチ6年赤組の先頭

今にも降り出しそうな雲の下、「昼までは持ってほしい」と願いながらの開始です。



運動会のテーマ「がんばれ明野小オリンピック、めざせ金メダル」を

成功させるための校長先生の願いは・・・

- 元気に、一生懸命 = 一人一人が主人公
- 友だちと力を合わせ、つながって
- 笑顔で応援を ありがとうの気持ちで 競技しよう

競技のトップは5年生100M。今年から走る距離が延びて、100M。6年生からバトンを受ける5年生、緊張感のある力強い全員の走りでした。校長の願い「元気で一生懸命」を体現してくれるスタートです。

100M走 5年



(5年女子の力走 写真左上)



(5年男子の力走 写真右上)

50M走 1年

初めての小学校の運動会、50M走。笑顔あり、懸命な顔あり・・・転ばずに全員走りきりましたね。雨が降り出した中、ほんとうにがんばってくれました。ありがとう。



(がんばる 1年生 写真上 2枚)



(決勝係の6年生と先生 写真右の左側)
(同じく決勝係の6年生と先生 写真右側)

徒競走や学年の競技を支える5・6年生の係も笑顔で動き、係をするときの真剣なまなざしは写真を撮っていてもすてきでした。準備と後片付けをする係、出発係や招集・誘導係はどの競技にも登場していましたね。

(走り終えた1年生を誘導する6年生女子 写真左)



ご来場していただいたご来賓の皆さま・・・(敬称略)

伊勢市教育委員会教育委員 松田 文輔、議会事務局 玉置 行広、伊勢市教育委員会教育長 北村 陽、同学校教育部長 藤原 厚、伊勢市議会議長 中山 裕司、伊勢市議会議員 吉井 詩子、小俣中学校長 久米 邦明、小俣町民生委員 青木 洋子、同 馬瀬 洋子、ふれあい畑管理 橋爪 嘉一、学校評議員の方々、
ご多忙中、ありがとうございました。

台風の日 3年

学年として競技、プログラムトップの3年生。

カラフルに彩られ、先がケガ防止のためにクッションをつけた長い棒を4人一組でスピーディに運ぶ動作に、思わず「がんばれ」の声援が飛んでいました。どの子ども笑顔での競技、ふだんの学習同様、まとまりのある、集中した競技でした。



(赤組 左)



(白組アンカー 写真中)



(青組 右)

続いては5・6年合同での赤白青対抗のつな引きです。各組総勢約50名が引く力強い競技です。低・中学年に見せる「元気で一生懸命」な姿が、頼もしく私の目には映りました。

つな引き 5・6年合同

残念ながら、一回戦「赤組×白組」の対戦後、雷が鳴り、雨が激しくなったため、サスペンデッド。明日へ続きは順延になりました。

勝利した白組の先頭5年、
(写真左)
対抗する赤組(写真右)



ようこそ 明野小へ

雨が激しくなり、中断そして順延へと決定をする前、次の次の種目に集まっていた 来年度新入予定児童による『ようこそ明野小へ』は実際の競技を中止せざるをえなくなりました。引率や確認で当日おみえになっていた各園の先生方、ほんとうにありがとうございました。

御礼とお詫び 運動会にお越しいただいた新入予定の子どもたちと保護者のみなさん、ほんとうにありがとうございました。子どもたちは運動場でかけっこをし、プレゼントをもらうのを楽しみにしていたことと思いますが、一気に天気が悪くなり、予定していた『ようこそ 明野小へ』を実施することができませんでした。

運動会は順延ですが、お忙しい中、もう一度連続で来校いただくことは避けたいとの思いで、雨の混雑する中でのプレゼント渡しのみとさせていただきました。混乱する中での作業となったため、ご迷惑をおかけしましたこと、また帰る際に足元が悪くなってしまったこと改めてお詫びいたします。来年度は約115名の新入児童を予定しております。授業等ご覧になる希望がありましたら、いつでも学校24-5171へご連絡ください。いつでもけっこうです。また、11/17(木)午後・就学時健診、来年2/10(金)午後・新入生説明会も予定しております。事前にご通知さしあげます。よろしくお祈りします。

学校長

夏休み作品、入賞おめでとう！

9/3(土)4(日)いせトピアを会場に行われた「伊勢市小中学校科学創作展」において、

科学賞 野田 剛志君 (6A)『光の三原色を使った実験』

矢口 七保さん (6B)『浸透圧と毛管現象の植物の吸水について』

濱村 悠真君 (5B)『青いバナナが熟すまで』

武田 悠生君 (2B)『しぜんの虫のかんさつーぼくの家まわりの虫たちー』

創作賞 中西 啓貴君 (4B)『ネオジオ磁石のふしぎ』

以上、5名が科学賞・創作賞に選ばれました。おめでとうございます。

会場の明野小コーナーのようす(右)



<10月の主な行事予定> 10月から11月にかけても多くの行事が予定されています。

明野小HP『予定』もご参照ください。

ALT 日 3・7・14・17・21・24・28・31 日来校

SC(スクールカウンセラー) 7・21日 来校(9:00~11:00)

10月 1日(土)土曜授業日 3限授業 3年ベリ一体験学習

明野幼稚園・あけの保育園・しらとり園運動会 20日(木)~21日(金)

3日(月)あいさつ運動推進日

市特別支援教育研究会宿泊交流会

委員会活動(6限)前期最終

(伊勢青少年修養センターと県営体育館Ⅱ)

6日(金)6年生 劇団四季観劇(観文)

(詳細は学年団より)

24日(月)クラブ活動(6限)

3年生5限授業(下校 14:45)

認証式予定

7日(金)前期終業式(5限)給食あり

26日(水)社会見学(12346年、

8日(土)9日(日)伊勢祭り

詳しくは各学年団より)

10日(月)祝日・体育の日

27日(木)県民学力向上運動第3回

11日(火)秋季休業日

チェックシート配布

12日(水)後期始業式・任命式(1限)

29日(土)30日(日)小俣中文化祭

給食あり、平常授業

31日(月)委員会活動(6限)

13日(木)3年生5限授業(下校 14:45)

14日(金)4~6年生5限授業(下校 14:45) 参考 11月 5日(土)文化祭

15日(土)3年生PTA親子行事(午前)

6日(土)チャリティコンサート4年出演

16日(日)2年生PTA親子行事(9:30)

7日(月)振替休日

17日(月)後期第1回委員会(6限)

9日(水)創立記念日 授業あり

19日(水)6年生市小学生陸上記録会

11日(金)第6回PTA代表委員会

(三重交通Gスポーツの杜伊勢)(詳しくは学年団より)

18日(金)学校公開デー